

**Communication du
Gouvernement indien**

1. La Directrice exécutive joint une communication du Gouvernement indien qui fournit des éclaircissements sur la détection du virus Nipah dans l'Etat de Kerala.
2. Les Membres de l'OIC sont priés d'envoyer cette communication aux délégués qui participeront à la 5^e Conférence mondiale du café, à la 136^e Session du Conseil international du Café et aux réunions associées.

Dr. K. G. Jagadeesha, IAS
Directeur général et secrétaire
Coffee Board of India

Ministère du commerce et de l'industrie
Gouvernement indien
No. 1, Dr B.R. Ambedkar Veedhi
Bengaluru – 560 001, Inde
Téléphone: +91 80-22252917, 22250250
Fax: +91 80-22255557
Courriel: secretary.coffeeboard@gmail.com
Site web: www.indiacoffee.org

No.SE/CB/5th WCC-ICC/2023-24/67
Date: 18 septembre 2023

A l'attention de la
Directrice exécutive
de l'Organisation internationale du café
Londres

Chère Madame Vanusia,

Objet : Mesures de précaution concernant le virus Nipah en Inde - reg.

En ce qui concerne le sujet susmentionné, on apprend que certains délégués de l'OIC qui vont à la cinquième conférence mondiale du café expriment des inquiétudes concernant les informations diffusées par les médias sur le virus Nipah en Inde. Le ministère de la santé et du bien-être familial du Gouvernement indien, selon le dernier rapport, a clairement indiqué que le virus Nipah signalé dans deux districts du Kerala, à savoir Kozhikode et Malappuram, n'est qu'un événement local et qu'il n'y a pas lieu pour le grand public de s'inquiéter pour la sécurité des personnes. Les deux districts où le virus a été signalé se trouvent dans l'État du Kerala, alors que la cinquième conférence mondiale du café se tiendra à Bangalore, dans l'État du Karnataka. La distance entre Bangalore et les districts où le virus Nipah a été signalé est de 366 km pour Kozhikode et de 335 km pour Malappuram. De plus, aucun nouveau cas n'a été signalé. Le gouvernement de l'État du Karnataka a pris des mesures strictes en matière de surveillance des frontières. Il n'y a donc pas d'inquiétude sanitaire pour les délégués qui viennent de différents pays pour assister à la 5e Conférence mondiale du café.

Veillez transmettre cette information à tous les délégués qui participeront à la cinquième conférence mondiale du café.

Je vous prie d'agréer, Madame, l'expression de mes salutations distinguées,

(Dr K G Jagadeesha)